



基調講演

大交流会

第8回ぎふグリーンツーリズム ネットワーク大会 in 郡上明宝 が開催されました！

去る12月5日、6日の両日、郡上市明宝で、第8回ぎふグリーン・ツーリズムネットワーク大会が開かれました。

岐阜県各地から集まつた会員のみなさん、関係者のみなさん、2日間で延べ141名の参加です。一年ぶりに旧交を暖める常連の方々や、初めて参加するフレッシュなみなさんが入り混じって、熱気あふれる大会となりました。

1日目は、ワークショップと基調講演。夜には大交流会がありました。今回のワークショップは、明宝の民宿・旅館に分かれて座敷で行われ、アットホームな雰囲気だったのが特徴的でした。

基調講演は、「関係人口」という新しい提案をわかりやすく説明される田中輝美さんのお話に、聴き手がどんどん引き込まれて、会場

が一体化した熱い講演になりました。夜の大交流会では、明宝自慢の美味しい料理がいっぱい提供され、お酒とともに交流が深まり、笑顔が絶えない時間となりました。

2日目は、フィールド明宝の各地へ移動して、体験的に1日目のワークショップを深めました。

実践団体のアピールタイムが行われる頃には、参加者のみなさんに和やかな雰囲気が広がり、2日間共に学んだ者同士の連帯感と充足感にあふれていました。

ワークショップ フィールドワーク

